



► Donald Trump y Elon Musk en una reunión informativa sobre la misión de SpaceX en Cabo Cañaveral, Estados Unidos, el 27 de mayo de 2020.

Trump vuelve a la red social X antes de su entrevista con Elon Musk

El lunes por la mañana,

Trump volvió a X por primera vez en un año, publicando un video en el que destacaba su afirmación de que los cuatro procesos penales a los que se enfrenta tienen una motivación política. Rápidamente le siguieron media docena de publicaciones, una posible indicación de que será más activo en X en el futuro.

Agencia Reuters, Agencias

El candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, volvió a aparecer en la plataforma X de redes sociales antes de su entrevista del lunes con el empresario multimillonario Elon Musk, en un acto que podría inyectar más sorpresas en las turbulentas elecciones presidenciales estadounidenses.

La entrevista, prevista para las 20 horas de hoy, podría brindar al expresidente la oportunidad de acaparar el centro de atención en un momento en que su campaña se considera alicaída.

Su rival demócrata para las elecciones del 5 de noviembre, la vicepresidenta Kamala Harris, ha borrado la ventaja de Trump en las encuestas de opinión y ha dinamizado a los votantes demócratas con una serie de mítines llenos de energía.

El lunes por la mañana, Trump volvió a X por primera vez en un año, publicando un video en el que destacaba su afirmación de que los cuatro procesos penales a los que se enfrenta tienen una motivación política. Rápidamente le siguieron media docena

de publicaciones, una posible indicación de que será más activo en X en el futuro.

Su última publicación en X antes del lunes había sido en agosto de 2023, en la que solicitaba donaciones y mostraba una foto de su ficha policial después de ser fotografiado en una cárcel de Atlanta en relación con cargos por delitos graves vinculados a sus intentos de anular su derrota electoral de 2020 en Georgia.

El acceso de Trump a su cuenta, @realDonaldTrump, fue restablecido un mes después de que Musk se convirtió en propietario, luego del ataque del 6 de enero de 2021 contra el Congreso por parte de sus partidarios.

Trump publica con frecuencia en su red social Truth Social, lanzada en febrero de 2022.

La entrevista en la red social de Musk podría permitir a Trump llegar a un público distinto al de los fieles conservadores que asisten a sus mítines y ven sus entrevistas en Fox News. Sin embargo, eventos similares en la plataforma han estado plagados de problemas técnicos.

“Voy a hacer algunas pruebas de escalado del sistema esta noche (de domingo) y mañana (lunes) antes de la conversación”, escribió Musk el domingo por la noche en la red social, antes conocida como Twitter.

La entrevista se realizará en directo a través de la cuenta oficial en X de Trump, dijo su equipo de campaña el domingo.

El diario The New York Times, recordó que Elon Musk ya ha utilizado la tecnología de transmisión en vivo de X para abordar cuestiones políticas en el pasado, sobre todo en septiembre pasado, cuando visitó la ciudad fronteriza de Eagle Pass, en Texas, para documentar los problemas de inmigración de la zona. Musk, un feroz crítico de la gestión de la inmigración en la frontera sur por parte de la administración Biden, prometió mostrar a sus seguidores la “historia real”, pero su transmisión se colgó después de unos cuatro minutos.

Después de que la transmisión se interrumpiera, Musk envió un correo electrónico a toda la empresa pidiendo a cualquier empleado disponible que “por favor arregle esto”, según un mensaje que fue visto por el diario The New York Times. ●